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Казалось бы, что может быть вредного в тренировочном счете, тем не менее, у этого
вида услуг есть свои противники. Почему так происходит и какие подводные камни они
видят? Стоит разобраться.

      

Демо-счета предоставляются брокерами для того, чтобы начинающие трейдеры могли
вникнуть в суть торговли на рынке форекс без значительных денежных потерь. Помощь
предоставляли и форекс советники. И тут существует два варианта, в первом брокер
предоставляет площадку с минимальным депозитом и упрощенной системой ставок, но
при этом торги осуществляются на реальные деньги, во втором случае все происходит с
виртуальным счетом, и в этом кроется первый подводный камень.

  

Игрок, по сути, ничем не рискует, каким бы не был результат операции, максимум чего
может лишиться такой трейдер-новичок виртуальные средства. В этом случае у игрока
появляется чувство ложной безопасности, отсутствует мотивация не только делать
предварительный анализ и оценивать риски, но и анализировать уже совершенные
ошибки.

  

Если предположить, что при совершении виртуальной сделки результат был
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прибыльным, следующая сделка проходит с тем же успехом, то естественно возникает
желание попробовать сыграть по-настоящему, реальными деньгами. В пылу азарта
многие делают крупные ставки.

  

Ну да, стоить представить, что выигрыш мог быть реальным – сразу же возникает
желание вложить собственные средства, получить легкую и крупную прибыль. На этом
ваша практика на рынке форекса может завершиться, так как потеря кровных денег не
идет ни в какое сравнение с виртуальными.
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